

- Wunschzettelder Frankfurter Schulen an die Stadtpolitik





Weihnachtswunschzettel

Viktor-Frankl-Schule, SEB

Wunsch des SEB

Im Jahre 2017 wurde unsere Schule an der der Nachmittagsunterricht seit Beginn des neuen Schuljahres ausfiel, aufgefordert eine Analyse der Schule zu erarbeiten und vorzulegen.

Das war jede Menge Arbeit für alle Beteiligten, gerade in einer Zeit in der schon der Nachmittagsunterricht aufgrund von Personalmangel ausfiel.

Im November 2017 war sie fertig und die Schulleitung und der SEB bereit sie vor dem SSA, dem Stadtschulamt und dem HKM zu präsentieren, um das was uns bewegt, umtreibt, Sorge bereitet, aufzuzeigen.

Bis heute haben wir keine Gelegenheit bekommen, diese arbeitsintensive Analyse zu präsentieren. Niemand hat sich dafür interessiert. Termine wurden verschoben und am Ende ist es im Sande verlaufen. Das hat bei uns den Eindruck hinterlassen, dass niemand uns und unsere Sorgen ernst nimmt und bereit ist, sie sich anzuhören.

Was uns auf der Seele brennt ist ein anderer, offener, ehrlicher, wohlwollender Umgang mit den Eltern, als Ausdruck der Wertschätzung uns gegenüber.



GPRLL









